



Gauthier Cortheby & Co
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

368 m²

Réf. CA7-1087

5 750 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez en exclusivité cette somptueuse villa située au cœur du prestigieux quartier du Cap Martin, à Roquebrune-Cap-Martin. Véritable oasis de sérénité nichée dans un écrin de verdure, cette propriété exceptionnelle de 368,5 m² séduit par son élégance intemporelle et ses prestations haut de gamme. Idéalement projetée sur un terrain paysager de 1 099 m², la villa bénéficie d'un emplacement privilégié à deux pas de la Méditerranée. Grâce à son exposition plein Sud, elle profite d'un ensoleillement optimal tout au long de la journée, sublimant une vue panoramique spectaculaire sur les collines ...

Discover Exclusively: Sumptuous Villa in the Heart of Cap Martin Discover this exquisite villa located in the prestigious Cap Martin neighborhood of Roquebrune-Cap-Martin. A true oasis of serenity nestled in lush greenery, this exceptional 368.5 m² property captivates with its timeless elegance and high-end features. Ideally set on a landscaped 1,099 m² plot, the villa enjoys a prime location just steps away from the Mediterranean. With its south-facing orientation, it benefits from optimal sunlight throughout the day, enhancing the spectacular panoramic views of the verdant hills and the ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

